



NOTICIA

Cáritas Parroquial Castrense de Tenerife: Entrega de alimentos

La Parroquial comunica:

El pasado día 30 de enero tuvo lugar una entrega de ropa y juguetes a la Parroquia Cruz del Señor perteneciente a la diócesis de Santa Cruz de Tenerife con el objetivo de seguir apoyando la labor asistencial que desarrolla esta comunidad parroquial en favor de las personas y familias más necesitadas.

La entrega fue realizada por nuestras voluntarias **Doña Ana Pinillos Cano y Doña Thaís Santacreu Hernández** que representan el compromiso solidario y de colaboración permanente entre entidades eclesiales al servicio de los más vulnerables.

Desde CPC de Tenerife se valora muy positivamente este tipo de acciones conjuntas, que refuerzan la cercanía, la ayuda mutua y el espíritu de caridad cristiana, pilares fundamentales de nuestra misión.

